
Casal que morava na Mangueira

vendia filmes pornográficos com

imagens dos abusos contra crianças

de 1 e 6 anos de idade.   Página 10

Roubo de energia

Agências e
restaurantes
tinham ‘gatos’

O mau tempo deu uma trégua e não apareceu nos primeiros dias do novo
ano. A folga permitiu uma comemoração com muito calor, animação e
sucesso nos shows gratuitos dados pela prefeitura de Angra. Págs. 5, 6 e 8

2023 chegou com

Apresentadora exibe suas curvas em Angra

muito sol, shows e
bastante animação

Após 70 anos,
Cedae dá adeus
No dia 1º, a Companhia Estadual de Águas
do Rio deixou de atender a cerca de 9 mil
consumidores de bairros em Angra. Pág. 3

O horror... o horror...

Casal é preso
por molestar
duas crianças

Parceria com Samu leva serviço

até o mar em Paraty. Pág. 9

PASSEIO

SEGURO
Quatro estabelecimentos comer-

ciais no Centro de Paraty tinham

ligações ilegais de energia.   Pág. 10

ARQUIVO / PMAR
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Quem deu o melhor parabéns para Angra?

2 Política

Novo governo de Cláudio Castro começa com ‘velhas novidades’

Enfim, feliz 2023!

Enquanto escrevo estas linhas,
      o novo governo do Brasil ainda
não tem uma semana de gestão. Ape-
sar disso, o ar rarefeito da capital fe-
deral já está mais respirável, envolvi-

do por uma aura de esperança que há
muito não se testemunhava por lá. Só por

isso já valeria a pena, por fim, decretar o tão esperado
‘feliz 2023’. Mas não é só. Há mais motivos para escan-
carar o otimismo.

Em que pese haver quem ainda o defenda e a seus
atos (mesmo os mais indignos), o fim do governo do
ex-presidente, no último dia 31 de dezembro, produz
um alívio profilático. Basicamente porque o país não su-
portaria mais 4 anos da condução errática e irresponsá-
vel que liderou o país até 2022. É possível ter otimismo
porque voltamos a ter perspectiva de futuro.

Gostar do presidente Lula não é requisito obrigatório
para querer o bem do país. A gente simplesmente torce
pela saúde do piloto de um avião, quando estamos em
voo dentro da aeronave. Torcer agora pelo sucesso do
novo governo brasileiro é obrigação de quem, além de
bom senso, tem também consideração ao seu país.

O desafio do presidente Lula e do grupo político que
o cerca é imenso. Não há um setor sequer em nível fede-
ral que possa exibir indicadores melhores que há quatro
anos. Com ou sem a pandemia, entre os anos 2019 a
2022, a administração pública federal executou um pla-
no de governo ultraliberal em que o primeiro objetivo
era reduzir (ou exterminar) serviços públicos essenciais
e, em segundo ato, gastar todo o dinheiro possível para
não perder o poder. A segunda parte quase deu certo.
Mas a primeira, ahhh... esta foi cumprida com louvor.

É melhor olhar pra frente. Lamber feridas e julgar os
atos ineptos de quem deixou o governo, a esta altura não
adianta mais nada. É preciso contemplar essa mixórdia e
implantar soluções e a reconstrução do país. Nos pri-
meiros dias da gestão Lula III, esta sinalização está cla-
ra. A despeito de um devastador relatório de transição,
todos estão conscientes no novo governo de que não há
tempo para queixas.

É nesta última constatação aliás, que mora o ‘até que
enfim é 2023’. O Brasil pode ser melhor, e será!

(*) Klauber Valente

(*) jornalista, editor do Tribuna Livre

O segundo governo de
Cláudio Castro (PL) na
gestão do Rio de Janeiro -
a primeira que poderá ser
pelo período integral de 4
anos - começa com um
museu de ‘velhas novida-
des’. Para compor uma
maioria silenciosa na As-
sembleia do Estado, o go-
vernador optou pelo prag-
matismo na montagem de
seu primeiro escalão.

Além de manter um ter-
ço dos nomes que já geri-
am algumas áreas do go-
verno, a criação de novas
secretarias como as da
Mulher, de Habitação e a

nova Intergeracional de Ju-
ventude (sic) e Envelhecimen-
to Saudável, também levaram
em conta os arranjos de con-
veniência e governança.

— É chegada a hora de o
Rio de Janeiro se posicionar
como um ator global nova-
mente. Nos próximos anos
temos novos desafios que re-
querem união de esforços.
Aos novos secretários, secre-
tárias, diretores e presidentes
de órgãos estaduais, estejam
certos de que muito trabalho
nos aguarda. O Rio de Janei-
ro melhorou, é verdade, mas
não significa que nossa mis-
são foi totalmente cumprida.

O Rio precisa de mais, e
nós vamos entregar mais ao
Rio — prometeu Castro.

O vice-governador Thi-
ago Pampolha (PP) volta
ao comando da secretaria
de Estado do Ambiente.
Também voltam ao cargo
os deputados Rodrigo Ba-
cellar (no Governo) e Gus-
tavo Tutuca (no Turismo),
além de toda a cúpula da
segurança e mais cinco dos
atuais secretários.

À frente da recém-cri-
ada secretaria da Mulher
estará Heloisa Aguiar, pre-
sidente do RioSolidario. E
na secretaria Intergeracio-
nal de Juventude e Enve-
lhecimento Saudável, Ale-
xandre Isquierdo. Na Ha-
bitação, o titular será Bru-
no Dauaire.

A secretaria de Saúde
ficou com o deputado Dr.
Luizinho (PP), que liderou
a pasta na gestão Pezão.

Ex-aliados, Fernando Jordão (PL) e Veníssius Barbosa
(Podemos) protagonizaram uma ‘disputa’ nas redes soci-
ais em torno da homenagem mais bonita no dia do aniver-
sário da cidade, o último 6 de janeiro. Com vídeos, os dois
marcaram a data em suas redes sociais.

Fernando, o político que há mais tempo governa a cida-
de, preferiu falar de ‘realizações’. Citou a saúde, a educa-
ção e até a visita de turistas em navios estrangeiros como
patrimônios do município. Venissius, apostou na emoção.
Com uma mensagem mais curta, folheou fotos antigas da
cidade e citou a cultura e o meio ambiente como diferenci-
ais, tendo como som de fundo, o próprio hino da cidade.
Acertou muito e por isso recebeu inúmeros elogios.

Fernando, porém, com o triplo de engajamento, colheu
muito mais bons resultados e retornos positivos.

Daniela do Vaguinho
(UB), a deputada federal
mais votado do Rio, pode
ter voo curto à frente do
Ministério do Turismo do
governo Lula. Neste mo-
mento, está debaixo de
fogo amigo e inimigo por
causa das ligações do ma-
rido e prefeito de Belford
Roxo com associados a
grupos de milícia. Quem
não conhece o Rio, acha
estranho até mas, por aqui,
não ter ligação é raro.
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Após 70 anos, Cedae deixa Angra e prefeitura
assume a distribuição de água na cidade

Unificação dos sistemas de captação e distribuição permite ao município modelar futura privatização

BARRAGEM da Banqueta faz parte dos ativos da Cedae

Cultura lança editais de
fomento para projetos

84 projetos receberão até R$ 732 mil

ARQUIVO / PMAR

Com a chegada do novo
ano, a captação e distri-

buição da água em 90% dos
município de Angra dos Reis
passa a ser feita pela prefei-
tura, por meio do seu Servi-
ço Autônomo de Água e Es-
goto (Saae/AR). A mudança
encerra 70 anos de atuação
da Companhia Estadual de
Águas e Esgotos do Rio de
Janeiro (Cedae), privatizada
em 2021. O município, inclu-
sive, em tese teria de indeni-
zar o Estado pela troca, que
atinge cerca de 40 mil mora-
dores da cidade e engloba 9
mil domicílios residenciais e
comerciais localizados no
Centro da cidade (desde o
Marinas até o São Bento, in-
cluindo os morros) e os bair-
ros da Enseada (região do
Encruzo), Japuíba (região da

Porteira), Campo Belo e Vila
Nova.

Para o consumidor resi-
dencial, o Saae/AR prevê re-
dução de quase 30% no va-
lor das contas de água. A ta-
rifa do Saae/AR seria mais
barata que a da Cedae. A au-
tarquia municipal cobra R$
28,50 por 10 mil litros (con-
sumo mínimo mensal). Na
Cedae, o mesmo volume cus-
ta R$ 39. Outro benefício
será a unificação da tarifa: to-
das as áreas atendidas pela
autarquia municipal pagarão o
mesmo valor pelo serviço
prestado.

A mudança não exige ne-
nhuma alteração de cadastro,
já que o banco de dados dos
clientes da Cedae em Angra
será transferido automatica-
mente. As primeiras contas

novas deverão chegar entre
fevereiro e março referentes
ao consumo do mês anterior.
Também não haverá transfe-
rência de débitos da Cedae
para o Saae/AR. Quem esti-
ver inadimplente com a Ce-
dae deverá quitar as pendên-
cias com a companhia.

Domicílios com água enca-
nada e/ou coleta de esgoto,
mas sem registro na Cedae,
serão cadastrados pelo Saae/
AR ao longo de 2023 e pas-
sarão a receber suas contas
de consumo mensais.

Para o presidente do ser-
viço municipal de água, Ale-
xandre Giovanetti, o principal
desafio imediato é manter a
operação funcionando nor-
malmente até o Carnaval, por
conta do pico no consumo de
água em função do verão e do

aumento de turistas na cida-
de.

— Ao longo de 2023 e nos
próximos anos, vamos come-
çar a planejar e executar
obras de modernização do
sistema, que tem mais de 30
anos, além de construções de
novas estações de tratamen-
to e compra de equipamen-

tos. Isso vai melhorar a quali-
dade da água fornecida, que
apesar de ser própria para o
consumo humano, ainda é
alvo de críticas, sobretudo
em épocas de chuva, quando
aumentam as queixas em re-
lação à turbidez — afirmou
Giovanetti em material de di-
vulgação da prefeitura.
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Recuperação de asfalto
na BR-101 em fase final

Em meio à comemoração
pelos 521 anos de Angra

dos Reis, a secretaria munici-
pal de Cultura da cidade pre-
mia os fazedores de cultura da
cidade com quatro editais do
Fundo Municipal de Cultural
para fomento da atividade.

As inscrições serão aber-
tas na segunda-feira, 9. Ao
todo, 84 projetos, entre ofi-
cinas e apresentações serão
contemplados, sendo R$ 732
mil investidos na cultura local.

— O Fundo de Cultura
fornece meios para que o fa-
zedor de cultura atue e ocupe
de forma democrática os es-
paços em nossa cidade, re-

cebendo dinheiro da prefeitu-
ra para executar os seus pro-
jetos. Serão quatro eixos, for-
mados para contemplar o
máximo de pessoas, que atu-
am nos mais diferentes cam-
pos da cultura angrense. Uma
forma de presentear essa clas-
se que tanto sofreu com a
pandemia — pontua Andrei
Lara, secretário municipal de
Cultura e Patrimônio.

A chamada 01/2023 é
destinada às artes cênicas,
dança, arte urbana, perfor-
mance e circo. Contemplará
18 apresentações no valor de
R$ 10 mil e cinco oficinas
com R$ 4 mil.

O edital 02/2023 engloba
as artes musicais, corais, arte
urbana, ópera e bandas. Pre-
miará 18 apresentações no
valor de R$ 10 mil e cinco ofi-
cinas com R$ 4 mil.

Já o edital 03/2023 é di-
recionado à fotografia, artes
plásticas, artesanato, moda,
instalação e audiovisual, que
contemplará 16 apresenta-
ções no valor de R$ 10 mil e
cinco oficinas no valor de R$
4 mil.

O quarto e último edital,
número 04/2023, é destina-
da aos eixos de festa junina,
carnaval, jongo, capoeira, fo-
lia de reis, cultura afro e indí-
gena. Neste edital serão con-
templadas 14 apresentações,
com R$ 10 mil cada e três ofi-
cinas, com o R$ 4 mil. Os
editais estão publicados no
site angra.rj.gov.br.

Motoristas que usam a rodovia Rio-Santos entre Uba
tuba (SP) e a capital fluminense percebem algumas

mudanças no pavimento. Desde março do ano passado, a
concessionária CCR RioSP está recuperando o pavimen-
to, proporcionando mais segurança para o motorista.

As melhorias que ocorrem nos pontos mais críticos da
pista fazem parte dos trabalhos iniciais que a concessio-
nária realiza em todo o trecho da rodovia desde março,
quando assumiu a administração dos 270km da via.

Os trabalhos de restauração de pavimento visam ga-
rantir mais resistência e durabilidade ao piso da rodovia,
além de mais conforto ao motorista durante a sua viagem.
Os serviços devem ser concluídos até o fim deste mês.

O serviço foi divido em duas etapas. A primeira foi a
recuperação da drenagem da pista. Esse serviço evita que
ocorra o processo de infiltração no revestimento e nas
várias camadas do pavimento asfáltico. Concluída essa
fase, a concessionária iniciou a restauração de pavimento
do trecho, com aplicação de fresagem e de nova camada
asfáltica nos dois sentidos da pista.
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Primeira parcela do IPVA tem vencimento a partir do dia 23

Educação divulga resultados da
pré-matrícula digital para 2023

Governo do Estado
divulga datas do IPVA

Areal ganha academia
ao ar livre em praça

A prefeitura de Angra dos
 Reis divulga na segun-

da-feira, dia 9, a partir das
17h, o resultado das inscri-
ções para as vagas na rede
pública municipal de ensino
de Angra dos Reis para o ano
letivo de 2023.

Para conferir o resultado,
o responsável legal pelo es-
tudante deverá acessar o site
matriculadigital.angra.rj.gov.br
e com o comprovante da ins-
crição realizar a consulta no
sistema público.

— Entre os dias 1º de de-
zembro e 1º de janeiro, o Sis-

tema Matrícula Digital rece-
beu 4.378 inscrições. Atende-
mos com vagas imediatas
94% destas inscrições: 105
para a escola municipal cívi-
co militar Ex-Combatente
Remo Baral Filho, 2.672 para
a educação infantil e 1.195
para o ensino fundamental —
contabilizou o secretário de
Educação, Paulo Fortunato.

O responsável pelo aluno
contemplado com a vaga,
deve finalizar o processo de
inscrição de forma presencial
na unidade de ensino indica-
da, entre os dias 16 e 20 de

janeiro, portando original e
cópia de documentos como
certidão de nascimento do es-
tudante, CPF do estudante,
cartão de vacina do estudan-
te, histórico escolar, compro-
vante de residência e identi-
dade do responsável.

Representantes dos estu-
dantes que não foram con-
templados nesta etapa devem
acessar novamente o site en-
tre os dias 23 e 27 de janei-
ro, para pleitear uma das va-
gas remanescentes e realizar
a matrícula para o ano letivo
de 2023.

Iniciativa oferece aulas gratuitas
de jiu-jitsu, ballet e reforço escolar

CRIANÇAS do projeto durante a festa de Natal

Já na primeira quarta-feira do ano, dia 4, moradores do
Areal, em Angra dos Reis, foram surpreendidos com a pre-

sença do prefeito angrense, Fernando Jordão (PL), para a
entrega de uma nova academia ao ar livre no bairro.

O novo equipamento público foi instalado ao lado da pra-
ça Sebastião Pimenta, próximo à Casa Abrigo, e está à dis-
posição da população. A execução do projeto é conduzida
em todo o município pela secretaria de Urbanização, Parques

e Jardins, liderada por Elizabeth
Brito, esposa do secretário de
Governo, Cláudio ‘Ferreti’,
que participou da entrega ao
lado do prefeito.

A academia conta com
equipamentos em inox e no for-
mato multiuso, como simulador
de caminhada duplo, três ro-

das 360 graus vertical, esqui duplo e remada sentada.
— Com este espaço, os moradores vão adquirir saúde e

lazer. A academia ao ar livre está bem localizada, próxima a
uma quadra esportiva. É um local seguro e adaptado, próxi-
mo ao posto de saúde. Com essa academia, a população que
mora no entorno poderá praticar a sua atividade física no pró-
prio bairro — explicou Beth Brito.

 Um painel com estrutura em aço inox e placas duplas de
blindex também foi instalado no local, para oferecer orienta-
ções de exercícios àqueles que farão uso da academia. A pre-
feitura informa que esta é a 25ª academia instalada na cidade
e que ainda estão sendo feitas a cobertura de 10 quadras
esportivas e em 20 quadras dentro de escolas.
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○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Prefeito e o seu
principal
secretário foram
ao bairro para a
inauguração do
espaço público

Ano novo, novas contas
 para pagar, entre elas o

IPVA. O calendário de paga-
mento do Imposto sobre a
Propriedade de Veículos Au-
tomotores do Rio foi divulga-
do pelo governo estadual.
Este ano, o tributo pode ser
pago em cota única com ven-
cimento no mês de janeiro
(desconto de 3%) ou parce-
lado em até três vezes. Para
garantir o desconto, os pro-
prietários de veículos preci-
sam quitar a taxa até a data
da primeira parcela.

O total a ser pago depen-
de do modelo do carro, moto
ou caminhão. O imposto é
calculado a partir de uma alí-
quota definida em cada esta-
do sobre o valor de mercado
do automóvel. No Rio, a alí-
quota definida foi de 4% para
carros de passeio, 2% para
motos, 1,5% para veículos

movidos a GNV (Gás Natu-
ral Veicular) e 0,5% para
movidos exclusivamente por
energia elétrica.

Para fazer o cálculo, basta
o motorista, sabendo o pre-
ço do veículo, multiplicar esse
número por 0,04. Para os
outros modelos, o correto é
multiplicar por 0,02 (motos),
0,015 (GNV) e 0,005 (mo-
vidos a energia elétrica).

O atraso no pagamento do
IPVA não é uma infração de

trânsito, mas implica no acrés-
cimo de juros no valor do im-
posto. Quem não quitar o
IPVA também não consegui-
rá fazer o licenciamento do
veículo, outra taxa que deve
ser paga, porém, com venci-
mento em outro momento do
ano. De acordo com o CTB
(Código de Trânsito Brasilei-
ro), conduzir um veículo que
não está registrado e devida-
mente licenciado é uma infra-
ção gravíssima.
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Corte de bolo na sede da prefeitura teve apresentação da Folia de Reis e a volta das ‘Pastorinhas’

Angra tem aniversário debaixo de chuva,
mas os shows na praia atraem multidões

Ano novo

Público enfrenta chuva e frio, e é

SHOWS lotados de Ferrugem (A) e da dupla sertaneja
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A chuva não atrapalhou a
 presença e a programa-

ção tradicional em comemo-
ração ao aniversário de An-
gra dos Reis na noite da quin-
ta-feira, 5. Depois da Corri-
da dos Santos Reis, pouco
antes da meia-noite, a banda
do Colégio Naval se apresen-
tou para o público que aguar-
dava em frente à sede da pre-
feitura, no Centro. Na sequ-
ência, as ‘Pastorinhas’ foram
a atração na Casa Larangei-
ras. No primeiro minuto do
dia do aniversário, uma quei-
ma de fogos marcou a che-
gada dos 521 anos de Angra,
uma das cidades mais antigas
do país.

Como manda a tradição,
a Folia de Reis bateu à porta
do palácio Raul Pompeia,
sede do governo, e foi rece-
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bida pelo prefeito Fernando
Jordão (PL), acompanhado
da deputada estadual e pri-
meira-dama, Célia Jordão, e
outras autoridades.

Lendas — O corte do
bolo foi o momento mais es-
perado. Dentro dele havia
uma moeda e uma aliança.
Segundo a lenda, quem en-
controu a moeda terá pros-
peridade e quem ficou com a
aliança terá sorte no amor e
poderá até se casar.

— Uma festa da história
de Angra dos Reis. Vamos
continuar trabalhando em to-
das as áreas e desenvolven-
do a cidade. Parabéns Angra,
parabéns ao povo angrense
—afirmou o prefeito.

Uma missa em ação de
graças pelo aniversário da ci-
dade foi celebrada na manhã

do dia 6, na igreja Matriz, no
Centro, presidida pelo frei
José. A solenidade religiosa
também foi aberta pela Folia

de Reis e contou com nova
apresentação das ‘Pastori-
nhas’, manifestação folclórica
que foi resgatada este ano e

não integrava a festa desde a
década de 90. Em todos, o
sentimento geral era de espe-
rança de um bom 2023.

FERNANDO Jordão e a primeira-dama Célia cortam o primeiro pedaço do bolo

WAGNER GUSMÃO / PMAR

A chuva e o mau tempo
 prometidos para a noi-

te do ano novo chegaram na
virada do dias 5 para 6 de ja-
neiro mas, nem de longe, ti-
raram o brilho da programa-
ção musical realizada na praia
do Anil. Com guarda-chuvas
para cima e total animação,
uma multidão de angrenses e
turistas assistiu aos shows gra-
tuitos, abertos pelo cantor
Ferrugem na noite do dia 5.

A estrutura do evento in-
cluía o palco de grandes pro-
porções, área vip e praça de
alimentação, além do cama-
rote particular vendido por
meio de uma empresa vence-
dora de uma licitação.

— O melhor destes 521
anos de Angra é ver a felici-
dade da população. Todos
embaixo de chuva, partici-
pando do show do Ferrugem.
Isso movimenta a cidade e o
comércio. Muito bom ver essa
energia do povo de Angra —
declarou o secretário de
Eventos de Angra, João Wi-
lly, organizador do evento.

Ferrugem levou um espe-
táculo grandioso à praia, com
luzes e efeitos que incluíam
labaredas de fogo que subi-
am estrategicamente, no ritmo
das músicas, subiu ao palco
com uma verdadeira ‘big
band’ do pagode, com mais
de dez músicos.

— O show do Ferrugem
foi um grande sucesso. Mes-
mo com a chuva incessante,
nosso povo se fez presente
em massa e se divertiu muito.
A chuva nunca foi um proble-
ma quando o angrense busca
diversão. E hoje tivemos mais
uma prova disso — informou
o secretário de Cultura e Pa-
trimônio, Andrei Lara.

A animação repetiu-se nos
dois dias seguintes com as
apresentações do cantor Gus-
tavo Miotto e da dupla serta-
neja Diego e Victor Hugo.

Também houve brigas
pontuais após os shows, exi-
gindo intervenção dos agen-
tes de segurança no local.

premiado com shows inesquecíveis
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ABSOLUTA em suas participações aos
domingos no programa de Luciano Huck,
Lívia Andrade passou dias em Angra e fez a
alegria dos fãs com registros diários dos
passeios e da natureza da cidade. Cada
postagem e look teve milhares de elogios

Camarote é sucesso!
A organização do camarote na praia do Anil

foi um sucesso. Bem melhor que no ano passa-
do. A todos os envolvidos, parabéns pela orga-
nização, bom atendimento e muita segurança.

LUIZA POSSI surpreendeu muita gente
com o show da virada em Angra dos Reis,
na praia do Anil. Sua apresentação eletrizou
quem estava na areia. Ela interagiu com o
público e deu o verdadeiro chega pra lá em
quem pensava que seria morno. Sucesso!
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Ator se defende de acusações de gesto erótico
O ator e influenciador digital Maykon Renan

(foto), gravou um depoimento em sua rede social,
rebatendo nota publicada na imprensa de Angra a
respeito de seu comportamento durante a procissão
marítima em Angra, no dia 1º de janeiro.

O jornal afirmou que o influenciador estava ‘ex-
trapolando’ e colocando músicas de baixo calão no
Barco da Imprensa, no dia do evento. Além disso
afirma que o rapaz teria se tocado de forma erótica
para atrair olhares e fotografias. Ele nega.

Maykon confirmou que foi convidado para promover e acompanhar o
barco. Mas negou a exposição exagerada ou inadequada.

Finaliza ainda disse que não é contratado da empresa Somma, que atua
na comunicação do governo, para fazer este ou qualquer outro tipo de
promoção ou comportamento impróprio.

— Há pessoas que não gostam de mim, teve jornalistas lá no barco que
não gostam de mim e não sabem fazer jornalismo — cutucou ele.
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Dias em Angra antes do BBB

BONINHO e a esposa Ana Furtado estavam
quase incógnitos na procissão marítima de
Angra. Quando reconhecidos, acenavam logo
para fotos. O criador do evento, Boni, curtiu
também a festa do alto dos seus 87 anos

Angra presente na posse de Lula
Angrenses do Partido dos Trabalhadores fize-

ram questão de comparecer à histórica posse de
Lula em Brasília, para seu terceiro mandato. Um
grupo foi de ônibus, em viagem de quase dois dias,
e outro, em carros particulares. Tudo muito bem
registrado para marcar o momento inesquecível.

A BELA e total
sarada Larissa

Marques foi outra
que surpreendeu ao

público em Angra.
Não deixou ninguém

parado e ainda
cantou com os fãs

com a colaboração de André de Oliveira | (24) 98117-6603
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Ano começa com sol e festa no mar de Angra
44ª edição da Procissão Marítima renova púlbico do evento e leva milhares de pessoas ao mar

O tempo colaborou e o sol
a pino durante todo o dia

foi uma das presenças mais
comemoradas dos centenas
de foliões que acompanharam
a 44ª edição da Procissão
Marítima de Angra dos Reis
no dia 1º de janeiro. Foi uma
espécie de recelebração da
festa criada pelo diretor de
TV Boni, que passeou entre
os barcos na comemoração.

Apesar de a competição
oficial da Procissão contar
com apenas 17 barcos inscri-
tos, dezenas de embarcações
aproveitaram o tempo de céu
claro para comemorar o novo
ano nas águas da baía da Ilha
Grande.

A saída do evento aconte-
ceu às 11h, com as embarca-
ções partindo do Centro da
cidade, no continente, em di-
reção à praia das Flechas, na
Ilha da Gipóia, para a con-
centração que foi realizada
entre meio-dia e as 14h. O
cortejo rumo à praia do Anil,
local onde os vencedores fo-
ram anunciados, foi efetuado
a partir das 15h.

A disputa entre os barcos
participantes foi acirrada. O
voto do presidente do júri foi
usado como critério de de-
sempate e serviu para dar vi-
tória aos barcos ‘Angra Play’,
na categoria alegoria, e ‘Ni-

ghtboys’, no quesito anima-
ção. O primeiro havia empa-
tado com o barco São João
na Procissão – ambos com
30 pontos; o segundo, com
as embarcações ‘Olha a
Onda’ e ‘Turma do Goró’,
cada uma com 30 pontos.

O evento ainda contou
com a vitória da embarcação
‘Virou Zueira’ no quesito ori-
ginalidade e da ‘Turma do
Agito’, na categoria lancha. O
apresentador de TV, Gomi-
nho, foi quem deu a decisão
soberana no desempate en-
tre os competidores.

— A procissão é um even-
to muito importante, uma
grande confraternização no
mar que se tornou tradição,
além de ser uma atividade
econômica que fornece novas
oportunidades a todos os mo-
radores. Que tenhamos um
dia maravilhoso e que este
ano seja de paz e fraternida-
de — reforçou o secretário
de Governo, Cláudio ‘Ferre-
ti’, instado a comentar todos
os eventos da prefeitura a pr-
tir deste ano.

A Procissão Marítima é
organizada todos os anos pela
prefeitura de Angra e apoio
da associação de organizado-
res de barcos que, a rigor, é
quem recebe majoritariamen-
te os prêmios em dinheiro.

ALEGRIA e muitas cores na folia do mar em Angra

WAGNER GUSMÃO / PMAR
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Já está no ar na plataforma
Youtube, o primeiro filme

em curta metragem de dois
jovens artistas angrenses, Eric
Maroni e Dennys Gomes, que
decidiram apostar no audio-
visual como forma de exibir
suas ideias. O curta ‘O
Observador’foi criado e pro-
duzido a partir e uma ideia do
próprio Eric, que escreveu o
roteiro baseado na clássica
simulação de ficção cientifica
alternativa, em que, em um
mundo futurista robôs vivem
entre os homens e não é pos-
sível distinguir corretamente o
que é real. Eric dá um exem-
plo meio atual para explicar a
noção da produção.

— Hoje em dia, quando
entramos em contato para
cancelar algum plano, a chan-
ce de nos deparamos com um
robô conversando com a gen-
te é muito grande, muitas ve-

zes nós deixamos que a tec-
nologia faça diversas tarefas
diárias no nosso lugar, e isso
trás muitos benefícios, mas ao
mesmo tempo, dúvidas e
questionamentos sobre o fu-
turo, e sobre a onde nós po-

demos chegar com essa mis-
tura do que é humanidade e
do que é tecnologia — expli-
ca Eric, que filosofa sobre o
assunto, sem trazer certezas,
e nem uma opinião concreta,
afinal de contas, ainda é cedo

Dupla angrense lança filme curto de ficção
para saber quando acaba a
revolução tecnológica atual.

Após escrever o roteiro,
Eric chamou um colega e ator
angrense, Dennys Gomes,
para que o ajudasse na tarefa
de transformar o texto em re-
alidade, que Dennys conse-
guiu imprimir com veracida-
de, a burocracia, a frieza e a
conotação morna que um
mundo totalmente robotizado
poderia trazer.

Com direção, roteiro e
atuação de Eric Maroni, e
produção e atuação de
Dennys Gomes, o curta está
no ar desde 26 de dezembro,
sendo lançado oficialmente
com diversos elogios e co-
mentários curiosos dos inter-
nautas. Muitos ficaram curio-
sos e surpresos com desfecho
final do curta, e muitos se le-
varam a questionar se o per-
sonagem de Eric Maroni

(Bento), que representa a tec-
nologia daquele mundo, era
ou não confiável.

Agora, o jovem Eric pre-
tende escrever mais roteiros
no mesmo universo, e quem
sabe, tornar as ideias uma sé-
rie de TV ou filme.

— A nossa maior missão
é mostrar que a arte e a cul-
tura de Angra dos Reis po-
dem fazer coisas diferentes e
ir longe, ainda mais agora com
o crescimento dos serviços de
streaming como Netflix, Dis-
ney Plus e Amazon Prime, que
prometem diversificar cada
vez mais a produção de con-
teúdo nacional, e trazer temá-
ticas que não são comuns de
serem produzidas no Brasil —
acredita o jovem Eric.

Acesse este QR Code e

tenha acesso ao filme

‘O Observador’ em

tribunalivrejornal.com.br

Autoridades municipais de Paraty participaram na quinta-feira, 5, da solenidade de
transmissão de cargo do comando da agência da Capitania dos Portos da Marinha

em Paraty, com a despedida do comandante capitão-tenente Arnaldo Amirato Dias e as
boas vindas ao almirante Aldo Teixeira Bias. Além do prefeito Luciano Vidal (MDB),
secretários municipais e o vice-prefeito da cidade, Izaques Marendaz (PSB), também
acompanharam a cerimônia no Cinema da Praça, no Centro Histórico.

O juiz da vara única da Comarca de Paraty, Juarez Fernandes Cardoso, o comandante
da 2ª Cia Independente da PM, tenente-coronel PM  Márcio Rodrigues, e o delegado da
167ª DP, em Paraty, Marcelo Russo, também estiveram no evento. Após a cerimônia
militar, autoridades e seus familiares participaram de uma recepção festiva.

Troca de comando na delegacia da
Capitania dos Portos em Paraty
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SECRETÁRIOS e o prefeito Vidal (D) participaram da troca de comando

Nova Mesa Diretora
toma posse na gestão da
Câmara de Paraty

Com o novo ano, tomou posse também a nova Mesa Di-
 retora da Câmara de Paraty para o biênio 2023/24, ten-

do o vereador Paulo Sérgio (MDB) como presidente.
Durante a solenidade, o prefeito Luciano Vidal (MDB) afir-

mou que o trabalho do Poder Executivo visa trazer desenvol-
vimento e melhoria aos paratienses. Ele disse contar com apoio
da maioria da Casa neste trabalho, como tem sido, segundo
ele, nos últimos anos.

A nova Mesa Diretora terá, além do presidente Paulo Sér-
gio, os dois vice-presidentes Sanica e Marquinho Maman-
guá; e os secretários Lulu e Rodrigo Penha.

PAULO Sérgio e o prefeito de Paraty (D), na sessão

REPRODUÇÃO

Tribuna Livre - De 3 a 16/1/23 | tribunalivrejornal.com.br
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Operação Verão garante segurança em Paraty
Ação é realizada em parceria da Defesa Civil com o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência

Com foco na segurança de tu-
ristas e dos moradores da ci-
dade que frequentam as prai-
as de Paraty neste verão e iní-
cio do ano, a prefeitura colo-
cou em ação a chamada
‘Operação Verão’, que ofe-
rece socorro e atendimento a
pessoas acidentadas ou em
emergência. A iniciativa envol-
ve a Defesa Civil e o Serviço
de Atendimento Móvel de
Urgência (Samu).

A operação acontecerá
todos os dias, iniciando no
período da manhã na região
próxima ao cais de turismo,
no Centro Histórico. Em se-
guida, a equipe acompanha as
escunas até a praia Vermelha,
onde permanece fundeada na
área da ilha da Pescaria.

Paraty

Um jet ski e uma lancha
menor ainda fazem rondas nas
praias mais movimentadas.
Em casos de acidente, os pro-
fissionais realizam o atendi-
mento de primeiros socorros
e encaminham a vítima a um
barco maior. Lá é feita a ava-
liação se há necessidade de
encaminhar a pessoa para o
hospital.

No fim da tarde, a equipe
acompanha o retorno das es-
cunas até o cais de turismo.
Na parte da noite ainda, um
grupo fica a postos, para
qualquer incidente.

Desde o dia 26 de dezem-
bro foram realizados 20 aten-
dimentos. A equipe é com-
posta por enfermeira e técni-
co de enfermagem, a postos

no barco maior, dois socor-
ristas no jet ski e mais dois
socorristas na lancha menor.
Fazem parte da equipe dois
marinheiros socorristas.

— Com a aquisição de um
novo barco, a operação ga-

nhou mais agilidade e conse-
guimos aumentar o número de
agentes envolvidos. Com o
grande movimento no litoral,
precisamos reforçar as ações
de segurança, garantindo me-
lhor experiência a turistas e

moradores. Estamos vigilan-
tes às atividades marítimas
com uma equipe preparada e
a postos para socorrer em
qualquer incidente — desta-
ca o chefe da Defesa Civil,
Cláudio Magalhães.

AGENTES de saúde da prefeitura acompanham movimentação de escunas e barcos

A prefeitura de Paraty, por
meio da secretaria de Cultu-
ra, aproveitou a passagem do
dia de Santos Reis, em 6 de
janeiro, para uma noite de lan-
çamento da reedição de um
livro que presta homenagem
à Folia de Reis paratiense, na
pessoa do mestre Amélio Vaz.

De acordo com o gover-
no municipal, a iniciativa de
reeditar o livro ‘Vida Caiça-
ra: istórias i causus di Mestri
Améliu Vaz’ é uma homena-
gem muito justa a um dos
grandes paratienses da cultu-
ra local.

— Foi um momento de
muita festa, emoção e memó-
rias, com a presença de sua
viúva, dona Glorinha, suas fi-
lhas e netos. A quadra da
Chácara da Saudade estava

No Dia de Reis, Paraty faz
homenagem a mestre Amélio
Familiares e a víuva do cantador de Reis participaram do evento

cheia de amigos de longa data,
conhecidos e admiradores da
cultura popular, para celebrar
a memória e os ensinamentos
de Seu Amélio Vaz — rela-
tou a página da prefeitura.

Parte da festa pelo lança-
mento foi no quintal da casa
da família, claro, com a Folia
de Reis devocional em frente

ao presépio da família, uma
homenagem ao menino Jesus
e ao Mestre Amélio. A família
cantou junto com todos que
ali estavam, assim como ‘Seu
Amélio’ fazia.

No final, todos se delicia-
ram com um café caiçara co-
letivo, mantendo vivo um dos
costumes de Reis.

Passada festa de ano ano, a secretaria de Cultura de
Paraty está fazendo desde já um mapeamento dos

blocos carnavalescos independentes da cidade que ain-
da estão atuantes na folia do município.

O objetivo deste mapeamento é identificar os blocos
e expressões espontâneas de grupos que se reúnem du-
rante o carnaval paratiense, sejam eles tradicionais ou
mais recentes, para que seja organizada a programação
e a divulgação destas atrações a festa de 2023, entre os
dias 15 e 22 de fevereiro.

O mapeamento, porém, não tem relação com outro
chamamento, da secretaria de Turismo, que visa identifi-
car os grandes blocos com baterias que deverão neces-
sitar de trio motorizado para a locomoção pelas ruas da
cidade ou apoio de outra natureza.

DIVULGAÇÃO / PMP

FAMÍLIA
também

participou da
homenagem

DIVULGAÇÃO / PMP

Cidade organiza os
blocos de Carnaval

REPRODUÇÃO

CARNAVAL em Paraty atrai milhares de foliões
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Duas agências de turismo
e dois restaurantes loca-

lizados no Centro de Paraty
foram autuados por furto de
energia durante operação re-
alizada pela distribuidora Enel
na quinta-feira, dia 5, com o
apoio da Polícia Civil. Na ins-
peção, os técnicos constata-
ram que os quatro estabele-
cimentos, pertencentes a um
único dono, estavam com li-
gações diretas na rede da
empresa, o popular ‘gato’.
Após a remoção das irregu-
laridades, a esposa do pro-
prietário, que compareceu a
um dos locais, foi conduzida
à 167ª DP (Paraty) para pres-
tar esclarecimentos.

Além de ser crime, o furto
de energia afeta diretamente
a qualidade do serviço da dis-
tribuidora e põe em risco a

população, principalmente
quem manipula a rede elétri-
ca. As ligações irregulares
podem causar curtos-circui-
tos e sobrecarga na rede elé-
trica, ocasionando interrupção
no fornecimento de energia.

Para conscientizar a popu-
lação sobre o perigo do furto
de energia, a Enel realiza pro-
jetos sociais em comunidades,
com informações sobre o uso

eficiente de energia elétrica,
programas para geração de
emprego e renda e revisão
gratuita de instalações elétri-
cas de consumidores com
menor poder aquisitivo.

Clientes que quiserem de-
nunciar a ocorrência de fur-
tos de energia podem aces-
sar o site da empresa ou o
aplicativo Enel Rio. Não é ne-
cessário se identificar.
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Operação da Enel flagra furto
de energia em lojas de Paraty

Duas agências de turismo e dois restaurantes foram autuados

AÇÃO da Enel teve apoio da Polícia Civil em Paraty

Jovem é preso com
drogas na Água Santa
Policiais do serviço reser-

vado do 33º Batalhão da
PM (Angra), prenderam na
última quinta-feira, 5, na Água
Santa, em Angra dos Reis, o
jovem Júlio César da Silva Fi-
lho, 18. Os agentes chegaram
ao mesmo após receberem
informações e denúncias en-
caminhadas pelo serviço Dis-
que-Denúncia Angra sobre
tráfico de drogas em pontos
da localidade.

De posse das informa-
ções, os agentes realizaram
uma operação de inteligência
e, na rua Projetada aborda-
ram o homem que estava em
ação suspeita. Com ele, os
policiais encontraram 22 sa-
quinhos de cocaína, 13 pinos
de cocaína, 13 tiras de ma-
conha e mais 13 pedaços de
maconha. Ele foi conduzido à
166ª DP, onde permaneceu
preso por tráfico de drogas.

A Polícia Militar solicita a
ajuda da população para de-
nunciar atividades criminosas
em toda a cidade. Na região
da Água Santa e Caputera,
esta não foi a primeira ação
da Polícia. Há alguns dias um
homem foi morto em troca de
tiros na mesma área.

MATERIAL foi levado
para a delegacia de Angra

Na Costa Verde, a participação da
população é vital para enfrentar a
violência. Qualquer informação pode

ser passada ao Disque-Denúncia (0300-2253-1177), com
garantia total de sigilo e anonimato. Custo de ligação local.

Após denúncias encami-
nhadas ao serviço Linha

Verde  do Disque Denúncia,
que é voltado ao meio ambi-
ente, sobre a posse ilegal de
arma, caça ilegal de animais,
depósito e comércio de gás
de cozinha e manutenção de
embarcações em área de
praia, policiais militares ambi-
entais foram a Mangaratiba e
apreenderam quatro aves da
espécie ‘coleiros’, 24 boti-
jões de gás, quatro alçapões,
duas armadilhas de ferro, qua-
tro gaiolas de madeira e seis
transportes de pássaros.

Polícia apreende gás
irregular e pássaros

As informações levaram
os agentes à praia Águas Lin-
das, na ilha de Itacuruçá,
onde fizeram contato com
duas pessoas. Os policiais
identificaram aves silvestres
em cativeiro, sem anilhas de
identificação e documenta-
ções pertinentes.

Questionados ainda sobre
comércio de gás de cozinha,
um homem se apresentou
como responsável, levando
os militares até um depósito
com os materiais apreendi-
dos. O caso foi registrado na
165ª DP (Mangaratiba).

Casal é preso em Paraty acusado
de abusar sexualmente dos filhos

DIVULGAÇÃO / DD

DIVULGAÇÃO / ENEL

Um homem e uma mulher
foram presos pela Polí-

cia Federal na quinta-feira, 5,
em Paraty, suspeitos de abu-
sarem sexualmente dos pró-
prios filhos, uma menina de
1,3 ano e um menino de 6
anos. O casal é acusado de
produzir e divulgar vídeos dos
abusos na Internet.

A operação da PF rece-
beu o nome de ‘Non Matri’,
que significa ‘Não é mãe’, em
latim. Segundo as investiga-
ções, o material de pornogra-
fia era produzido em Paraty e
divulgado no exterior.

A mãe e as crianças foram
identificadas e os pais foram
presos em casa, na Manguei-
ras, após a expedição de
mandado de prisão, busca e

apreensão.
As informações sobre o

crime foram repassadas pela
Agência da União Europeia
para a Cooperação Policial
(Europol) ao Serviço de Re-
pressão a Crimes de Ódio e
Pornografia Infantil da Polícia
Federal. Durante a ação fo-
ram apreendidos quatro ce-
lulares, câmera filmadora e
equipamento de filmagem.

Os presos responderão
pelos crimes de estupro de
vulnerável e compartilhamen-
to e armazenamento de por-
nografia infantil, do Estatuto da
Criança e do Adolescente. Se
condenados, podem pegar
pena máxima de 25 anos.

As crianças ficarão aos
cuidados de parentes sob su-
pervisão do Conselho Tute-
lar de Paraty.

AGENTES
da PF

vasculharam
a  casa do

casal suspeito
pelos crimes

REPRODUÇÃO / PF
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Belezas da Ilha Grande serão
tema para mais um documentário

Projeto ‘Fonte do
Saber’ prepara
volta das atividades

STICPAR - SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS
DA CONSTRUÇÃO PESADA DE ANGRA DOS REIS E PARATY

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, o STICPAR - Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da
Construção Pesada de Angra dos Reis e Paraty, com sede e foro em Angra dos Reis, à
Rua Portugal nº 240, Frade, 2º Distrito deste Município, por sua junta provisória no uso de
suas atribuições legais, faz saber que na data de 24 de Janeiro de 2023, realizará a Eleição
para a Diretoria, Conselho Fiscal e Delegado junto à Federação do Sindicato.

O prazo para registro de chapas é de 10 (dez) dias (corridos conforme o estatuto), a partir
da publicação do presente Edital. As chapas deverão ser registradas na secretaria do Sindi-
cato, à Rua Portugal,nº 240, Frade, Angra dos Reis, de segunda a sexta-feira, das 8:00 às
11:30 horas e das 13:00 às 17:00 horas.

As eleições serão realizadas no horário das 8:00 às 16:00 horas, nos seguintes locais:

• Sede da Entidade Sindicato à Rua Portugal, nº 240, Frade;
• Rodoviária de Itaorna Usina Nuclear
• Urnas Itinerantes, a partir das 08:00 até as 16:00 horas, entre Frade a Paraty/RJ e Frade

a Conceição de Jacareí/RJ.

Os Editais de Convocação para as Eleições encontram-se afixados na Sede da Entidade
e canteiros de obras da categoria.

Angra dos Reis, 4 de Janeiro de 2023

Anderson Nascimento de Brito
Presidente da Junta Governativa

DIVULGAÇÃO

Após as comemorações do fim do ano, o projeto
‘Fonte do Saber’ na UPP do Frade, em Angra dos

Reis, já se prepara para o reinício das atividades em 2023.
De acordo com o capitão PM Guimarães, que coordena
a iniciativa solidária em parceria com a esposa Solange,
o ano que passou foi com muitos bons resultados nos
variados projetos sociais de educação, esporte e cultura
desenvolvidos gratuitamente no espaço.

— Foi um ano fantástico, de muita luta, saindo da
questão da Covid, mas mantivemos nosso compromisso
com as crianças. Vários atletas nossos do jiu-jitsu e judô
se destacaram em competições até internacionais, além
do reforço escolar com grande número de aprovados e
nossas turmas de ballet, que fizeram lindas apresenta-
ções. Em 2023, pretendemos manter e agregar coisas
boas que possam enriquecer ainda mais o nosso traba-
lho — diz o capitão, elencando em seguida vários agra-
decimentos a inúmeros parceiros que contribuem com a
iniciativa.

Atualmente o Fonte do Saber alcança cerca de 250
crianças com aulas de jiu-jitsu, ballet, reforço escolar e
educação religiosa. Na semana anterior ao Natal, crian-
ças e adultos participaram da festa de encerramento e
de um Natal Solidário, com cerca de 300 crianças bene-
ficiadas com brincadeiras e presentes , além de muito
cachorro-quente, pipoca e algodão doce.

— Todos receberam uma recordação e presentes,
encerrando o ano de forma muito feliz por todos os en-
volvidos no projeto — contou Guimarães.

As atividades no Fonte do Saber retornarão no dia
16 de janeiro e para participar basta procurar a sede na
rua do Cartório, 17, no Frade ou por meio das redes
sociais. Todos que procurarem inscrição serão atendi-
dos, garante o coordenador.

Iniciativa oferece aulas gratuitas
de jiu-jitsu, ballet e reforço escolar

CRIANÇAS do projeto durante a festa de Natal

DIVULGAÇÃO

A riqueza cultural e de bio-
 diversidade da Ilha

Grande serão tema para mais
um documentário para a TV,
desta vez a cabo do portal
‘Destinos do Rio’, que de-
sembarcou na Vila do Abraão
na terça-feira, 3, para grava-
ções abordando o reconhe-
cimento da Ilha como Patri-
mônio da Humanidade.

O documentário audiovi-
sual terá gravações com tec-
nologia de última geração e
mapa interativo de posiciona-
mento sobre a Vila do Abraão,
onde estarão expostos os re-
cursos naturais, pontos turís-
ticos, atividades esportivas,
culturais, históricas e muitos
outros setores da ilha.

O documentário começou
ainda no continente com de-
poimentos de secretários mu-
nicipais da prefeitura.

Autoridades municipais destacaram investimentos feitos na Ilha

— Estamos trabalhando
para que a Ilha Grande rece-
ba investimentos em infraes-
trutura, cultura, melhoria na
qualidade de vida em todas
as suas mais de 110 praias –
ressaltou o secretário de Go-
verno de Angra, Cláudio Sí-
rio ‘Ferreti’.

O secretário afirmou ain-
da que a prefeitura angrense

faz obras de drenagem, trata-
mento do esgoto e desasso-
reando de rios, além de ter
retomado o Festival de Músi-
ca da Ilha Grande.

O secretário-executivo da
Ilha Grande, Carlos Kazuo,
ressaltou a importância dos in-
vestimentos feitos pelo gover-
no para a melhoria da vida dos
ilhéus de várias praias.

SECRETÁRIOS municipais deram depoimentos à TV
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Torneio de beach tennis na Praia do Anil
terá competições, aulas gratuitas e shows

Bandas Barão Vermelho e Jota Quest vão se apresentar na mesma arena dos eventos de fim de ano

Passados os eventos de
ano novo e de aniver-
sário da cidade, as

areias da praia do Anil, em
Angra, serão agitadas entre
os dias 14 e 15 de janeiro
com o torneio amador ‘Mo-
vimente Mais Angra Beach
Tennis’, divulgando esta nova
modalidade de esporte que
une o tênis com o vôlei de
praia e tornou-se popular em
praias do Rio de Janeiro.

O evento contará ainda
com uma clínica de capacita-
ção para professores, inicia-
ção esportiva para 60 crian-
ças e shows com as bandas
brasileiras Jota Quest (foto)
e Barão Vermelho.

O evento é organizado
pela Associação Fortaleza
São João, com patrocínio da
prefeitura de Angra, por meio

da secretaria de Eventos,
além de investimentos da Enel
e do Governo do Estado do
Rio. Interessados em partici-
par do torneio têm até quin-
ta-feira, 12, para fazer suas
inscrições pelo link https://
letzplay.me/movimente-
mais.

Os jogos serão entre às 8h
e 17h, em nove quadras mon-
tadas especialmente para o

evento. No sábado, 14, se-
rão realizadas as partidas fe-
mininas e masculinas e, no
domingo, 15, as de duplas
mistas. O público poderá
acompanhar todos os deta-
lhes bem de perto.

Paralelo aos jogos, 20
professores de educação fí-
sica farão uma clínica de ca-
pacitação esportiva. Esses
mesmos profissionais serão

responsáveis por iniciar cer-
ca de 120 crianças na prática
do beach tennis.

— A ideia deste evento é
deixar um legado para a ci-
dade. Será feito um trabalho
com os professores de edu-
cação física da secretaria de
Esporte, os capacitando para
que eles possam dar aulas. Os
organizadores vão doar equi-
pamentos esportivos, como
jogos de raquete e bolas, para
que possamos criar uma es-
colinha da moda-

lidade em Angra — explica o
secretário João Willy.

Depois dos jogos as ban-
das subirão ao palco, o Jota
Quest no sábado a partir das
20h e o Barão, no domingo,
17h. Como nos shows de fim
de ano haverá a estrutura de
segurança, banheiros, cama-
rote, comidas e bebidas, área
de convidados etc. O cama-
rote é comercializado com
venda de ingressos por uma
empresa privada.

BEACH Tennis está se tornando muito popular nas praias

REPRODUÇÃO


